

Kapitel 1: Lebensgrundlagen schützen



46. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
11. - 13. Juni 2021

Antragsteller*in: KV Nürnberg-Stadt
Beschlussdatum: 22.04.2021

Änderungsantrag zu PB.L-01

Von Zeile 409 bis 411 einfügen:

Ausnahme-Verhältnis beim Tempolimit umzukehren. Für die Autobahnen wollen wir ein Sicherheitstempo von 130 Stundenkilometern und auch auf allen anderen Straßen die Geschwindigkeiten entsprechend anpassen. Um die vielen Unfälle von Fahrradfahrer*innen und Fußgänger*innen in Innenstädten durch abbiegende Schwerlasttransporter zu verhindern,

Begründung

Wir sollten uns bei der Sicherheit keinesfalls nur auf ein "Sicherheitstempo" auf Autobahnen beschränken. Viel zu viele Unfälle passieren abseits der Autobahnen. Immer wieder durch überhöhte Geschwindigkeit. Wir sollten hier unbedingt ansetzen und dies auch formulieren. Geschwindigkeiten müssen vor allem zum Zwecke der Sicherheit runter - überall!

"Entsprechend anpassen" heißt also Tempo runter - innerorts und außerorts - so wie es bei uns weitestgehend Konsens ist. Mit dieser Formulierung umgehen wir geschickt dieses heikle Wahlkampfthema. Wir sprechen es nicht explizit aus; die, die diese Forderung unterstützen, sehen sich jedoch von uns bestärkt.